

## **ENTREVISTA**



Ignacio Galán, desde Davos, debate en la CNBC sobre la transición energética y la necesidad de actuar con urgencia contra el cambio climático

El presidente y CEO del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha concedido una entrevista a la cadena CNBC con motivo de la reunión anual del Foro Económico Mundial. Las ideas principales que destacó fueron las siguientes:

- Es necesario actuar ahora mismo. La transición energética en Iberdrola comenzó hace 20 años.
- Planteó ambiciosas inversiones en energía renovable en EE. UU.
- Es necesario que existan objetivos estatales sobre energía renovable y ambición empresarial para una energía más limpia.
- España y la Unión Europea están dando muestras de liderazgo y ambición con sus planes de energía limpia.



























